

# **Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung dan Babinsa, Bersama-sama Sumbangsih Warga untuk Membangun Kedekatan dan Keamanan**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)**

Aug 11, 2023 - 21:24



*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung dan Babinsa, Bersama-sama Sumbangsih Warga untuk Membangun Kedekatan dan Keamanan*

Indramayu- Bhabinkamtibmas dari Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa bekerja secara sinergis dalam menjalankan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari upaya untuk membangun kedekatan dan keamanan bersama di lingkungan masyarakat. Jumat (11/8/2023)

Kedekatan dan kolaborasi antara aparat kepolisian dan TNI ini menjadi salah satu pilar dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Dalam kegiatan sinergitas ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berangkat bersama-sama menuju pemukiman warga.

Mereka berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan curahan hati, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan dan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Cikedung, IPTU Junata menyatakan pentingnya kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat.

"Kami berdua berkolaborasi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kedekatan dan sinergitas antara polisi dan TNI adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar, berkolaborasi dalam menjaga ketertiban, serta saling berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Warga yang berinteraksi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa merasa senang dengan adanya sinergitas ini.

Ahmad Hadi, seorang warga, mengatakan, "Kami merasa didukung dan diawasi oleh polisi dan TNI. Kehadiran mereka memberikan rasa aman dan membuat kami semakin solid sebagai masyarakat."

Dengan terus memperkuat sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung dan Babinsa, diharapkan lingkungan yang aman, harmonis, dan terjaga dapat terwujud.

Kedua pihak berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memberikan dukungan yang maksimal bagi warga di wilayah Kecamatan Cikedung.